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Anfrage: Sachstand zur Kinderbetreuung in Reichelsheim

11.10.2022

Sehr geehrte Herr Stadtverordnetenvorsteher Strebert,

die CDU-Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

l. Wie viele Plätze gab es zu Beginn des Kindergartenjahres am 05.09.2022 in den einzelnen (städtischen
und nichtstädtischen) Kindertagesstätten? Bitte nach den einzelnen Tagesstätten gegliedert.

2. Konnten alle angemeldeten Kinder aufgenommen werden?
a. Wenn nein, wie viele Kinder stehen auf der Warteliste?
b. Wenn ja, gibt es noch freie Plätze und für wie viele Kinder?

3. Gibt es bereits Voranmeldungen?

4. Wie viele Kinder unter 3 Jahren werden in den Kindertagesstätten betreut?

5. Wie viele Kinder aus Nachbarkommunen werden in den Reichelsheimer Kindertagesstätten betreut?

6. Wie viele Flüchtlingskinder besuchen eine Reichelsheimer Kindertagesstätte?

7. Wie viele Plätze stehen zusätzlich bei Tagesmüttern/-vätern zur Verfügung? Bitte nach Altersgruppen
aufgeschlüsselt.

8. Ist bekannt, ob Eltern auf umliegende Kommunen ausgewichen sind, da sie in Reichelsheim keinen
Kita-Platz bekommen haben?

9. Wie gestaltet sich die Personalsituation in den einzelnen Kindertagesstätten?

10. Wie stellen sich die räumlichen Kapazitäten in den einzelnen Kindertagesstätten dar? Bitte nach
einzelnen Kitas aufgeschlüsselt. Gibt es langfristige Planungen, um die Betreuung sicherzustellen?

Beste Grüße
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Rebecca Menzel


